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本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム    

� 今週の歌：「TRCソング」 

� フォーラム「職業奉仕について」千田佑兵君 

 

出席報告出席報告出席報告出席報告    

例会日 会員数 出席者 MU 出席率 

5/21 38(7) 22(2) 1 69.70% 

5/14 38(7) 19(2) 3 66.67% 

5/7 38(7) 22(3) 1 67.65% 

（ )内は出席免除会員 

 

 

今週の歌今週の歌今週の歌今週の歌 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の予定今後の予定今後の予定今後の予定                    

� 5月 30日(土)~31日(日) 2640地区 第 33回 RYLAセミナー 於：高野山 恵光院 

� 6月 4日(木) 家族親睦会（中之島バラ園・東洋陶磁美術館・会食） 

� 6月 6日(土) 南輪会新旧会長幹事会（南天苑） 

� 6月 11日(木) 卓話： 

� 6月 14日(日) 2640地区ローターアクト地区大会 於：ラブリーホール  

� 6月 18日(木) 2014-2015年度 各委員長による活動報告会  

�    第 12回定例理事会 

� 6月 25日(木) 豊岡 敬会長・橋本竜也幹事 退任挨拶 

 

 

TRC ソング 

塔（あららぎ）だ  

雲だ 豊旗（とよはた） 明る丘 

サアサ行きましょ 平和（たいらぎ）の  

太鼓をうちつつ  

ＲAＮ．ＲAＮ．ＲAＮと 愉しい愉しいＴ.Ｒ.Ｃ ! 

ビジター・ゲスト歓迎の歌 

Ｗｅｌｃｏｍｅ ｔｏ ｏｕｒ ｃｌｕｂ ｍｅｅｔｉｎｇ 

Ｗｅｌｃｏｍｅ ｏｕｒ ｍａｎｙ ｗｏｎｄｅｒｆｕｌ ｆｒｉｅｎｄｓ 

今日の一時 どうぞごゆっくり 
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委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告    

●親睦委員会･･･遠藤特一君 

 6月 4日(木)、豊岡年度最後の家族親睦会を行います。 

中之島バラ園、東洋陶磁美術館などを見学して会食（大阪弁護士会館 地下 1階 洋食倶楽部 EN）

します。ご家族の皆様もお誘いください。 

 

会長の時間･･･会長の時間･･･会長の時間･･･会長の時間･･･豊岡豊岡豊岡豊岡    敬君敬君敬君敬君    

来週の例会ですが、所用の為に私は欠席をさせて頂きます。それで、田中ノミニーに代理をお願

いしております。 

 

昨年度の例会で行った、3分間スピーチ大会で、西方寺さんの与九郎狐の伝説のお話をさせて頂

いたのですが、時間切れとなり、その後を瀧先生にお話を頂き、完結して頂いたことがありまし

た。以前は、南河内全域に狐が住んでいたようで、松原市なんかでも、戦後すぐくらいまでは、

人間と狐が仲良く共存をしていて、狐が松原市に住民登録をしていたなんて都市伝説も聞いたこ

とがあります。ところが、最近は狐が現れたなどという話は、まったく聞かなくなりました。都

市化が進む中で、狐が生き残れる環境では無くなったのでしょうね。その一方で、猪が現れて食

害の被害が出ているとか、人が襲われたという話はよく聞きます。野生の動物でも、環境の変化

に生き残れるものもあれば、そうではなくて絶滅してしまうものもあるのですね。場合によって

は、人間が保護をして、絶滅の危機から守ってあげなくてはならないものもあると思います。富

田林ロータリークラブが協力をしている、西条地域での蛍の保存などもそうなのだと思います。

蛍が生存できる環境は、本当に綺麗な水が必要なので、環境保全に努めていかなくてはならない

と思います。 

 

昨年の末に、リニア中央新幹線の起工式が行われました。2027年には、東京と名古屋の間を 40

分で結ぶことになり、2040年には大阪まで延伸をして、東京との間を 67分で結ぶことになりま

す。関西には、東京・名古屋・大阪を同時に完成させようとか、早期実現を望む声があるそうで

すが、私は反対であります。東京の地下鉄を西から東の終点まで乗っても、2時間程度かかりま

す。それなのに、東京から大阪まで 1時間で行けてしまうようになると、大阪は首都圏の郊外の

街になってしまいます。ただでさえ、新幹線網ができてから、日本は狭くなり、東京の一極集中

は進み、地方の都市は活力を失い、かつては地方地方で特色のあった文化も画一化して、どこに

いっても同じというつまらないものになってきているように思われます。リニア中央新幹線の構

想の背景には、東海地震交通への被害を想定してバイパスを確保しておこうとの考えや、東海道

新幹線の老朽化による長期休業に備えるためであるとか、色々とあるみたいですが、余りに早く

東京と大阪の間にリニア新幹線が開通してしまうことは、如何なものかと思っております。 
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ニコニコニコニコニコニコニコニコ        

☺豊岡君 この後、韓国へ行ってきます。来週欠席おわび 

小計 10,000円 

 

月例月例月例月例ニコニコニコニコニコニコニコニコ        

☺武島君 誕生日、入会記念日  

☺上野君 職業奉仕記念日 

☺中禮君 奥様誕生日、職業奉仕記念日 

小計 25,000円 合計 35,000円 累計 1,931,611円 

 

 

フォーラムフォーラムフォーラムフォーラム「地区の課題への対応」「地区の課題への対応」「地区の課題への対応」「地区の課題への対応」    

文責  北岡 満 

1. 会長より地区の現状について、問題の発端から、今年度の状況に至るまで、詳細な説明があ

った。ガバナー指名委員会の構成を、恣意的に決められることにしたことが、特に大きな問

題であった。 

また今年度地区協議会において、予算が認められなかった事が、地区の現状を端的に表して

いる。 

 

2. 会長エレクトより、次年度のガバナーエレクト、地区協議会での状況について、説明があっ

た。今年度と同じく地区は紛糾しており、ガバナーエレクトの不信任を求めて、RI に仲裁

を求める動きがあるなど収拾が着かない状況である。 

富田林 RCとしては、従前の方針を引き継ぎながら、自らのクラブを第一と考え、対処して

いきたい。 

 

3. 会員より以下のような意見ならびに質問があった。 

① 「地区の予算が本当にわれわれのために使われているのか疑問である」 

② 「予算がわれわれのために使われていないのであれば、地区分担金の支払いは、慎重に

行うべきではないか」 

③ 「地区予算については、地区として運用上必要な資金は出すということも必要と考えて

きた」 

④ 「当クラブの方針としては、地区協議会などの議決を尊重し、参加クラブの多数決の意

思に従うべきではないか」 

 

4. 富田林 RCとしては、地区の問題は避けて通れないが、それについては、従前からの方針を

基本として対処し、地区の紛糾によって当クラブが影響を受ける事はないことを、再度確認

した。 
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MAKE UPMAKE UPMAKE UPMAKE UP    

★2640地区第 7回ライラ委員会（5月 15日） 瀧君、橋本竜也君 

★2640地区第 8回ライラ委員会（5月 22日） 橋本竜也君 

★3クラブ合同親睦ゴルフコンペ（5月 23日）遠藤君、田中君、藤野君、横山君、辰已君、 

 中禮君、大元君、西澤君 

 

 

 


